
Wir brauchen Personal
Beitrag von „James Didot“ vom 20. Januar 2008, 18:46

Ich glaube, mit den MNs ist da wie in der Fernsehlandschaft. Die kleinen, aber anspruchsvollen,
kulturellen Sender wie arte oder 3sat haben es schwer, und der Ramsch auf RTL und ProSieben
verkauft sich massenhaft ganz leicht.

Das war nur mal so eine Feststellung, ich möchte damit jetzt keine MN besonders angreifen.
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